
令和６年３月１４日 

保護者の皆様 

本荘カトリックこども園 

園長 新立 大輔 
 

令和５年度 保護者評価アンケートの結果について 
 

 先日は保護者評価アンケートにご協力くださり、ありがとうございました。いただきましたアンケー

トの結果がまとまりましたので、ここにご報告いたします。 

 なお今年度は、保護者の皆様から意見・要望・苦情を解決するための申し出はありませんでした。 

（アンケート実施日：令和６年２月１４日～２月２０日  回答者数：２５名） 

評価項目 評価ポイント 評価 件数 割合 

教育目標・保育 

園の教育目標のもと、集団生活の中で

一人ひとりの発達の過程や様々な姿

をとらえ、その状況に応じた環境の構

成や教育及び保育がなされていたか 

１ そうだと思う 

２ だいたいそう思う 

３ あまり思わない 

４ 無回答 

２２ 

３ 

０ 

０ 

８８％ 

１２％ 

０％ 

０％ 

行 事 

園の行事や活動、保育参観の回数は適

当であったか。また、子どもたちが期

待や意欲がもてるような行事内容で

あったか 

１ そうだと思う 

２ だいたいそう思う 

３ あまり思わない 

４ 無回答 

１８ 

７ 

０ 

０ 

７２％ 

２８％ 

０％ 

０％ 

保健・安全・指導 

毎月の避難訓練、交通安全教室、その

他子どもたちが園内外の環境及び施

設において安全に過ごすための取り

組みが行われていたか 

１ そうだと思う 

２ だいたいそう思う 

３ あまり思わない 

４ 無回答 

２１ 

４ 

０ 

０ 

８４％ 

１６％ 

０％ 

０％ 

家庭・地域・連携 

家庭、小中学生とのふれあい、学校や

地域の人達との交流を積極的に行っ

ていたか 

１ そうだと思う 

２ だいたいそう思う 

３ あまり思わない 

４ 無回答 

１０ 

１４ 

１ 

０ 

４０％ 

５６％ 

４％ 

０％ 

子育て支援 

園開放日、未就園児のコアラちゃん教

室、預かり保育など、保護者のニーズ

にあった活動や支援ができていたか 

１ そうだと思う 

２ だいたいそう思う 

３ あまり思わない 

４ 無回答 

１５ 

８ 

０ 

２ 

６０％ 

３２％ 

０％ 

８％ 
 

 念願の新園舎が完成し、新しい環境での教育・保育が始まった一年でした。６月までは旧園舎の解体

や園庭の整備などが続きましたが、皆様のご協力のおかげで事故もなくすべての工事を完了することが

できました。６月末には子どもたちとともに落成式を行い、みんなで割って喜ぶはずだったくす玉を真

下に落とし、喜びの源そのものを自分たちの手に引き寄せたことで、新園舎の最高の船出となりました。 

完成から１年がたち、子どもたちもそうですが、わたしたち教職員も新しい環境にだいぶ慣れてきま

した。すばらしい環境を子どもたちの教育・保育により活用できるあり方を、来年度以降も職員研修の

機会などを通して積極的に模索してまいりたいと思います。一方で、「アットホームで、ゆったりとした

心を育ててくれるこども園のままでお願いします」との意見もいただきました。地域の皆様に大切にし

ていただいているカトリックこども園の良さを、環境が変わってもそのまま守っていきたいと思います。 

今年度は新型コロナウイルスの位置づけが「５類感染症」となったことに伴い、教育・保育における

制約がだいぶ緩和され、屋内外での活動をより活発に行うことができました。また避難訓練なども積極

的に行い、１月の地震で揺れた際には落ち着いて避難行動をとっていた子どももいたようです。こども

園での訓練が生かされているという評価に励まされながら、今後も教育・保育活動を行ってまいります。 

園行事についても多くの方々にお越しいただき、どれもにぎやかに実施することができました。一方、

「日程を早めに教えてほしい」「どの学年の親が参加する行事かを分かりやすく知らせてほしい」「サッ

カー教室など自由参観の行事についても、もっと早く知らせてほしい」との意見もいただきました。こ

れらの意見を参考にしながら、来年度の行事予定を先日皆様にお配りいたしました。サッカー教室など

外部の方による行事はまだ日程が決まっていないことも多いですが、分かり次第すぐにお知らせします。 


